
ПРОТОКОЛ № 7 

заседания ученого совета 

факультета иностранных языков 

от 26.08.2021 г. 

 

Присутствовало 27 членов совета 

 

Повестка дня: 

 

1. Результаты приемной кампании 2021 года (Буренина Н. В.). 

2. О подготовке к новому 2021–2022 учебному году (Буренина Н. В.). 

3. Обсуждение кандидатур на должность кафедры немецкой филологии и на 

должность кафедры романской филологии (Буренина Н. В.). 

4. Актуализация ОПОП по направлениям подготовки 45.03.02 Лингвистика, 

45.04.01 Филология, специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение (Юрина 

Е. А.). 

5. Утверждение рабочей программы воспитания по направлению подготов-

ки 45.03.02 Лингвистика и по специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение 

(заведующие выпускающими кафедрами). 

6. Утверждение календарного плана воспитательной работы факультета 

иностранных языков (а также календарного плана воспитательной работы каждой 

выпускающей кафедры) на 2021–2022 уч. год (Соловьева Е. А., заведующие вы-

пускающими кафедрами). 

7. Об утверждении темы докторской диссертации Коньковой И. И. 

8. Кадровый вопрос. 

 

1. Результаты приемной кампании 2021 года (Буренина Н. В.). 

Докладывала Буренина Н. В. о результатах приемной кампании на направ-

ления подготовки факультета. Проходной балл в этом году составил 244 балла, 

конкурс был 2,5 человека на место. Конкурс не объективный, поскольку абитури-

енты подавали документы на несколько направлений, т.е. примерно 50% посту-

пающих нужно снимать. Большую роль сыграли встречи с потенциальными аби-

туриентами. Кроме того, важным моментом стало расширение номенклатуры 

преподаваемых языков. Здесь администрация факультета оказалась на высоте и 

сработала на перспективу. Это вызвало несомненный интерес у поступающих, 

кроме того, хорошо поработали кафедры в плане агитации школьников поступать 

на наш факультет. 

Предложение: принять к сведению. 

Решение: ходатайствовать перед руководством университета о равномерном 

календарном распределении мест бюджетных мест.  

 

2. О подготовке к новому 2021–2022 учебному году (Буренина Н. В.). 

Слушали Н. В. Буренину по вопросу о подготовке к новому учебному году. 

Поступило много документов, регламентирующих работу в новом учебном году. 

Заведующим кафедрам нужно в кратчайшие сроки ознакомить ППС с документа-

цией (приказы 626 и 601 о порядке работы и проведении занятий).  Расписание 



обновилось: занятия по 1 ч. 30 мин. без большого перерыва и с переменами по 10 

и 15 мин. Масочный режим сохраняется, все обязаны его соблюдать, Роспотреб-

надзор планирует проводить проверки работы в аудиториях и накладывать штра-

фы за неисполнение. Вакцинация сотрудников факультета идет успешно – около 

80%, студентов не так хорошо – около 40%. Заведующим кафедрами и кураторам 

провести дополнительные беседы о важности и необходимости вакцинации. Пре-

подавателям напомнить о необходимости размещать сертификаты о вакцинации в 

личных кабинетах. Линейка на первое сентября пройдет с соблюдением всех норм 

социальной дистанции и противоэпидемических мер. 

Кроме того, важное значение имеют предстоящие выборы. Также необхо-

димо провести дополнительные беседы о важности участия в голосовании как 

проявлении свободного выбора каждого ответственного гражданина. 

 

3. Обсуждение кандидатур на должность кафедры немецкой филологии и на 

должность кафедры романской филологии (Буренина Н. В.). 

Докладывала Буренина Н. В. О переизбрании заведующих кафедрами 

немецкой и романской филологии. Регламент – 10 минут. 

С отчетом за 2018–2021 гг. выступила заведующая кафедрой немецкой фи-

лологии Беспалова С. В. Были совещены все основные аспекты и направления ра-

боты кафедры, а также базовые показатели. 

Предложение: утвердить отчет. 

Решение: утвердить единогласно. 

Далее Беспалова С. В. представила ученому совету перспективный план 

развития кафедры на ближайшие пять лет. После доклада были сделаны несколь-

ко замечаний относительно темпов роста показателей. 

Предложение: рекомендовать к участию в конкурсе на замещение должно-

сти заведующего кафедрой немецкой филологии. 

Решение: утвердить единогласно. 

Далее с отчетом за 2018–2021 гг. выступила заведующая кафедрой роман-

ской филологии Автайкина Л. Ю. Были совещены все основные аспекты и 

направления работы кафедры, а также базовые показатели. 

Предложение: утвердить отчет. 

Решение: утвердить единогласно. 

Далее Автайкина Л. Ю. также представила ученому совету перспективный 

план развития кафедры на ближайшие пять лет. После доклада были сделаны не-

сколько замечаний относительно оформления презентации и также темпов роста 

показателей. 

Предложение: рекомендовать к участию в конкурсе на замещение должно-

сти заведующего кафедрой романской филологии. 

Решение: утвердить единогласно. 

 

4. Актуализация ОПОП по направлениям подготовки 45.03.02 Лингвистика, 

45.04.01 Филология, специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение (Юрина 

Е. А.). 

Докладывала Юрина Е. А. о том, что вышли новые стандарты. Таким обра-

зом, программы по старым ОПОП (ФГОС3+) обновляем, по новым (ФГОС3++) – 



разрабатываем заново. В новых стандартах предложены новые компетенции. Об-

новленные РП и новые РП нужно разместить в личном кабинете преподавателей 

до 3 сентября, в печатном виде – до 10 сентября. До 6 сентября представить анно-

тации программ заместителю декана по учебной работе. 

 

5. Утверждение рабочей программы воспитания по направлению подготов-

ки 45.03.02 Лингвистика и по специальности 45.05.01 Перевод и переводоведение 

(заведующие выпускающими кафедрами). 

Докладывали заведующие кафедрами о разработке рабочей программы вос-

питания по направлению подготовки 45.03.02 Лингвистика и по специальности 

45.05.01 Перевод и переводоведение. Предложено учесть воспитательный аспект 

в плане мероприятий факультета и кафедр. 

 

6. Утверждение календарного плана воспитательной работы факультета 

иностранных языков (а также календарного плана воспитательной работы каждой 

выпускающей кафедры) на 2021–2022 уч. год (Соловьева Е. А., заведующие вы-

пускающими кафедрами). 

Докладывала Соловьева Е. А. о разработке воспитательной программы, 

определении разделов и тематик по ФИЯ. Мероприятия соответственно поделены 

на ОБЖ-, патриотические -, воспитательные- и духовно-нравственные блоки. 

Предложение: взять за основу план Соловьевой Е. А. и представить общий 

план работы ФИЯ. 

Решение: утвердить план работы факультета по воспитательной программе. 

 

7. Об утверждении темы докторской диссертации Коньковой И. И. 

Докладывала Конькова И. И. о теме и плане работы над докторской диссер-

тацией (научный руководитель – проф. И. А. Анашкина). Тема работы: «Анализ 

мета-структур научно-технического текста». Дана краткая характеристика работы, 

актуальность, новизна. Тема разрабатывается уже в 7 научных статьях. 

Предложение: утвердить тему докторской диссертации Коньковой И. И. 

Решение: утвердить единогласно. 

 

8. Кадровый вопрос. 

Слушали декана ФИЯ Буренину Н.В. о переизбрании ППС факультета. 

Проходили перевыборы преподавателей факультета иностранных языков (37 че-

ловек): 

по кафедре немецкой филологии: Баукина С. А., Пахмутова Е. Д., Кульнина 

Е. А., Маскинскова И. А., Владимирова Т. А.; 

по кафедре английской филологии: Кузьмина И. С., Мосягина М. С., Орлова 

Т. А.; 

по кафедре романской филологии: Юрина Е. А., Бородина Л. В., Нешина 

Е. Б., Панкова Н.Б., Синепол О.А., Тоговкина Т. А.; 

по кафедре теории речи и перевода: Хорошева Е. А., Аржанова И. А., Зло-

бин А. Н., Седина И. В., Чубарова Ю. Е., Савина Е. В., Норкина Е. А.;  

по кафедре английского языка для профессиональной коммуникации: 

Ешенкова Н. Л., Индрикова А. А., Кадерова С. А., Кошелькина Е. А., Шамина Н. 



В., Назарова О. В., Самойлова Е. В., Мурнева М. И., Шестакова Н. А., Данилова 

О. А., Леткина Н. В., Кисткина Ю. М., Осьмушина А. А., Рубцова О. В., Салимова 

С. Ш., Шепелева Т. А. 

Была избрана счетная комиссия в составе 3 человек: Свойкин К. Б. (предсе-

датель), Цыбина Л. В. (секретарь), Пузаков А. В. 

Было роздано 1026 бюллетеней, в урне осталось 1026, недействительных 

бюллетеней не было. 

Результаты голосования: 

27 голосов «за» получили Баукина С. А., Пахмутова Е. Д., Кульнина Е. А., 

Маскинскова И. А., Владимирова Т. А., Кузьмина И. С., Мосягина М. С., Орлова 

Т. А., Юрина Е. А., Бородина Л. В., Нешина Е. Б., Панкова Н.Б., Синепол О.А., 

Тоговкина Т. А., Хорошева Е. А., Аржанова И. А., Злобин А. Н., Седина И. В., 

Чубарова Ю. Е., Савина Е. В., Норкина Е. А., Ешенкова Н. Л., Индрикова А. А., 

Кадерова С. А., Кошелькина Е. А., Шамина Н. В., Назарова О. В., Самойлова Е. 

В., Мурнева М. И., Шестакова Н. А., Данилова О. А., Леткина Н. В., Кисткина Ю. 

М., Осьмушина А. А., Рубцова О. В., Салимова С. Ш., Шепелева Т. А. 

«Против» и «воздержавшихся» не было. 

 

 

 

Председатель  

ученого совета 

 

 

 

 

Н. В. Буренина 

Секретарь 

ученого совета 

 

А. А. Сомкин 

 

 


